

Berichte 2023

Züchterseminar am 24. Juni 2023 in Rastatt

- Drucken

Züchterseminar am 24. Juni 2023 in Rastatt

Am 24. Juni 2023 fand das 2. Ganztages-Seminar in 2023 unseres Dachverbandes, URCI e.V. dass in Rastatt-Plittersdorf statt. 18 Anwesende (aus 8 verschiedenen Hundevereinen) tagten in der Tagungsgaststätte, dem Hotel-Restaurant „Rheinstrom“, direkt am Rhein gelegen und für Hundebesitzer ein idealer Ausflugsort und vor allem für weit Angereiste, die am Züchterseminar teilnehmen die günstig übernachten möchten. **Bereits um 09.00 Uhr startete die Tagung mit Begrüßung und Vorstellung des Dachverbandes, durch den 1. Vorsitzenden Michael Kraft, der selbst seit 35 Jahren erfolgreich und sehr bekannt züchtet und der durch das Seminar leitete, referierte über die Grundsätze der Kynologie, Zuchtgegebenheiten, Voraussetzungen in der Hundezucht, sowie Homöopathie. Zu den weiteren Referenten zählte Dr. vet. Michael Götz, Genetikexperte Ralf Lehmann, sowie Gaby Kraft, zuständig für Verpaarungsprobleme, Aufzucht, Geburtsproblematiken und Ernährung. Dr. Götz referierte über Impfungen, Erbkrankheiten, Parasiten, zuchtausschließende Fehler (HD, ED, OCD, Keilwirbel, Patella, Augenkrankheiten), sowie Qualzuchten und Kennzeichnungspflicht. Ralf Lehmann lehrte über Genetik, Kaufverträge, Zuchtstättenvoraussetzungen, Vererbungslehre, Hundeverhaltungsordnung, Finanzamt, Gewerbeanmeldung, uvm.** Es war wieder ein reichhaltiges Spektrum, bestehend aus jahrzehntelangem Wissen, Erfahrung in Kynologie und den vielfältigen Informationen rund um das große Thema Hundezucht, unerlässlich für einen erfolgreichen Start als Züchter, aber auch an Weiterbildung für bereits bestehende Hundezuchten. Die vielfältigen begeisterten Zusprüche der Anwesenden, die zum Teil wieder sehr weite Anfahrtswege (Bayern, NRW, Hessen, Frankreich) auf sich genommen haben, bezeugen immer wieder, dass die erworbenen Kenntnisse unerlässlich für die Zucht und deren Hundebesitzer sind. Den Abschluss, der gegen 18.30 Uhr erfolgte, ging in eine schriftliche und mündliche Prüfung über. Bleibt noch zu erwähnen und dies ist immer ein besonderes Lob an die Küche des "Rheinstrom": Es war wieder eine hervorragende Verpflegung und Betreuung unserer Seminarteilnehmer und der Referenten!



